

Wir haben Abschied genommen von

# Marie «Meieli» Burkhalter

30. Dezember 1924 – 29. Januar 2019

Auf Wunsch von Meieli hat die Urnenbeisetzung im Gemeinschaftsgrab Oberdiessbach im engsten Familienkreis stattgefunden.

- Wir danken Herrn Pfarrer Langenegger für die trostreichen Abschiedsworte.
- Ein besonderer Dank gilt dem Pflegeheim Sonnrain.
- Herzlichen Dank für die schönen Blumen, Karten und Geldspenden sowie allen, die Meieli im Leben mit Liebe und Achtung begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Lauterbach, Utzigen, im Februar 2019

Trauerfamilie  
Ernst Burkhalter  
Rudolf Burkhalter